

“El aislamiento que sufre el PSOE en Envicosa es el mismo que ellos hacían en su legislatura a su vicepresidente, y eso que por entonces era su socio de IU” **Andrés.** Via dcoslada.es

“El despilfarro del PP ahora y del anterior tripartito lo vamos a pagar los ciudadanos y los trabajadores de Coslada” **J.Paradera.** Via dcoslada.es

POLICÍA

Un falso aviso de bomba obliga a desalojar el parque empresarial

Los trabajadores del parque empresarial San Fernando se llevaron un buen susto el lunes. Un supuesto aviso de bomba obligó a desalojar las instalaciones durante gran parte del día.

A las 15 horas saltaban las alarmas. La Policía recibía el aviso de un posible artefacto en el edificio Dublin. Al lugar se desplazaban dotaciones del Cuerpo Nacional y la Policía Local de San Fernando que acordonaron la zona y cortaron el tráfico en la Avenida de Castilla mientras los trabajadores eran desalojados. Tras registrar las instalaciones de dicho edificio con ayuda de varios perros de la sección canina así como diversos especialistas, la Policía confirmó que se trataba de una falsa alarma.

En Twitter en... dsanfernando

El Carnaval inunda San Fernando

El pabellón Camino de la Huerta será un lugar de fiesta continua este fin de semana // El miércoles se celebrará el entierro de la sardina, pero sin sardinada

D.SANTOS | SAN FERNANDO
redaccion@dsanfernando.es

Hoy puede ser quien quiera. ¿Cómo? Pues dejando que el espíritu de Don Carnal llene cada uno de los rincones de su anatomía. El Carnaval volverá a tomar este fin de semana las calles de San Fernando congregando en las mismas a las asociaciones, comparsas y a muchos vecinos que han hecho de esta fiesta una de las más participativas y multitudinarias de la localidad.

La fiesta comenzará para los más pequeños el viernes, 17 de febrero, a las 17.30 horas. Con la participación de la FLAMPA y todos los colegios sanfernandinos, los más pequeños se disfrazarán para pasar una tarde divertida que comenzará con la concentración en el parque 8 de marzo. Desde allí habrá un desfile por la calle Rafael Sánchez Ferlosio hasta llegar al pabellón Camino de la Huerta, donde se hará una gran fiesta hasta las 21.30 horas.

El mismo lugar acogerá la fiesta de



FESTEJOS. Una de las imágenes que dejó el Carnaval del año pasado

Carnaval para los adultos el sábado a partir de las 18 horas. Sólo en miembros de asociaciones y colectivos desfilarán por las calles del municipio más de 600 personas a las que se sumarán todos los vecinos que quieran disfrazarse. Habrá un pasacalles, cuatro charangas y una disco móvil portátil.

Los disfraces más originales tendrán premio. El primero del concurso organizado por el Ayuntamiento será un

viaje de un fin de semana para dos personas a Mallorca, valorado en más de 600 euros. El segundo galardonado se llevará a casa una cámara de vídeo y el tercero, un gps.

Tras la gran fiesta de Carnaval, llegará el Entierro de la Sardina el próximo miércoles. Habrá velatorio y cortejo fúnebre pero este año no habrá sardinada. El luto se instalará a las 17 horas en el teatro Federico García Lorca.

FORMACIÓN

Jóvenes. El Laboratorio enseña a buscar empleo con un curso de 'coaching'

¿Quieres participar en un curso de *coaching* para buscar empleo? ¿Se te resiste la ofimática? ¿Busca aprender los secretos del objetivo y el retoque fotográfico digital? Pues si tienes entre 14 y 30 años y vives en San Fernando cualquiera de estas tres cosas van a dejar de ser una asignatura pendiente. El centro joven El Laboratorio, ha presentado tres nuevos cursos-talleres dirigidos a jóvenes de la localidad. El primero, *Coaching para la búsqueda de empleo*, se celebra en convenio con la Escuela Pública de Animación de la Comunidad de Madrid, y tendrá lugar entre el 15 de marzo y el 10 de mayo, todos los jueves de 18 a 21 horas. El plazo de inscripción está ya abierto y se prolonga hasta el 23 de febrero en la Oficina de Información Juvenil (c/La Presa, 2).

Curso. Google muestra cómo crear páginas web a los empresarios

El Ayuntamiento de San Fernando colabora con UNICEM y CEAT, Google, La Cámara de Comercio e Industria de Madrid y el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz para poner en marcha el seminario *Conecta tu negocio, crea tu web*.

Una jornada en la que los responsables de la empresa Google impartirán el curso, que se centrará en informar a las pymes y autónomos de cómo crear una página web de empresa o asociación y cómo posicionarla en los buscadores utilizando, para ellos, herramientas gratuitas.

La jornada se realizará el próximo martes 21 de febrero, a las 9.30 horas, en el Centro de Servicios Empresariales UNICEM, sito en la calle Mejorada, 17. La inscripción es gratuita, previa inscripción.

EL AYUNTAMIENTO CONSIGUE EL SELLO DE CALIDAD EUROPEO

Más y mejores programas de formación para parados

Después de más de un año de trabajo, análisis, balances y exámenes, la Oficina de Desarrollo Local, Empleo y Formación del Ayuntamiento de San Fernando de Henares ha conseguido el sello de calidad europeo de la norma EFQM, con la que se podrá acceder a una mayor y mejor programación formativa para los vecinos del municipio y detectar así mejor las necesidades de las personas desempleadas.

Los responsables de conceder o no la certificación de calidad han analizado los procesos de intermediación, orientación y formación del centro, recursos, estrategias, valoración, conocimiento externo, etc.

Javier Blanco, concejal de Desarrollo Local, Empleo y Formación del Ayuntamiento, asegura que “con este logro, el Ayuntamiento de San Fernando se adelanta a los retos del futuro

porque la certificación supone un aval a la eficacia y eficiencia del funcionamiento de la ODL, a la vez que se mejorará en la detección de las necesidades de las personas desempleadas de nuestro municipio, de las empresas y de las oportunidades para el autoempleo colectivo. Es una muestra más de que una administración pública bien gestionada y con objetivos claros es más eficaz, solidaria y justa que la gestión privatizada de los comicios de las personas”.

Todas las aulas formativas que actualmente tiene la Oficina de Desarrollo Local en el edificio del Centro Marcelino Camacho (Plaza Fernando VI, 11) están validadas y certificadas para ajustarse a la normativa EFQM.

Sepa más y comente la información en nuestra web... www.dsanfernando.es